

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.07.2025

Würdigung des kulturellen Engagements der Münchner Symphoniker

Die Landeshauptstadt München würdigt das wichtige kulturelle Engagement der Münchner Symphoniker und stelle, ähnlich wie der Freistaat Bayern, eine weitere finanzielle Förderung in Aussicht.

Diese soll aus referatseigenem Budget oder Stiftungsmitteln der Landeshauptstadt München in angemessener Höhe erfolgen.

Begründung

Die Münchner Symphoniker sind ein Aushängeschild für die Kulturstadt München, deren Wirken weit über unsere Stadt und die Bundesrepublik Deutschland hinaus reicht.

Um den Orchestermitgliedern und Verwaltungskräften eine angemessene Bezahlung zu leisten, sind Förderungen von öffentlichen Stellen unerlässlich.

Der Freistaat Bayern stellt hierzu nochmals 140.000 €, zu seiner Grundförderung zur Verfügung.

Dazu muss sich auch die Landeshauptstadt München bekennen und erkenntlich zeigen.

Beatrix Burkhardt (Initiative)

Stadträtin

Leo Agerer

Stadtrat

Fabian Ewald

Stadtrat